



La chimio endommage certaines cellules saines, ce qui peut provoquer des effets secondaires. Comme les effets secondaires dépendent de la chimio, toutes les personnes qui reçoivent une chimio n'auront pas les mêmes effets secondaires. Certains effets secondaires peuvent survenir pendant ou juste après l'administration de la chimio, tandis que d'autres peuvent apparaître quelques jours, semaines, mois ou années plus tard.

Les effets secondaires courants incluent :

- des nausées ou vomissements
- une perte de cheveux
- des diarrhées ou une constipation
- une sensation de faiblesse
- de la fièvre ou des frissons
- un faible nombre de cellules sanguines, qui peut augmenter le risque d'infections ou de saignements
- des changements du goût ou de l'appétit
- des problèmes de peau
- une douleur ou des aphtes au niveau de la bouche
- d'autres problèmes, selon le type de chimio que vous recevez

Voici quelques questions que vous pouvez poser à votre médecin et à l'équipe de soins :

- Quels agents de chimiothérapie vais-je recevoir ?
- À quelle fréquence se fera le traitement ?
- Y aura-t-il des périodes de repos entre cycles de traitement ?
- Combien de temps durera mon traitement ?
- Où devrai-je me rendre pour le traitement ?
- Puis-je m'y rendre moi-même en voiture ?
- Aurai-je besoin d'autres types de traitements ?
- Quels effets secondaires pourrais-je avoir ?
- Comment mes effets secondaires seront-ils gérés et qu'est-ce que je peux faire pour les soulager ?
- Puis-je continuer de prendre mes autres médicaments ou compléments pendant le traitement ?
- Mon assurance couvrira-t-elle mon traitement ? Combien vais-je devoir payer ?
- Est-ce que je pourrai travailler et faire mes activités habituelles pendant mon traitement ?
- Que puis-je faire pour prendre soin de moi-même pendant mon traitement ?
- Y a-t-il quelque chose de spécifique que je dois faire pour me protéger et protéger les autres pendant mon traitement ?
- Quand faut-il appeler un médecin ou une infirmière ?

